

## Jelang Hut RI Ke 78 TA 2023, Anggota Pos Ramil Airu Latihkan PBB

Dony Numberi - [JAYAPURA.JOURNALIST.ID](http://JAYAPURA.JOURNALIST.ID)

Jul 16, 2023 - 01:17



SENTANI - Menjelang peringatan HUT RI Ke 78, anggota Koramil 1701-13/Kaureh Pos Ramil Airu Sertu Majid Oli bersama rekan Babinsa latihkan PBB calon peserta Paskibraka Siswa SMP Negeri Hulu Atas, Distrik Airu, Kab Jayapura. Jum'at (14/7/2023).

Guna menunjang kelancaran dan kesuksesan tim Paskibraka dalam pelaksanaan upacara peringatan HUT RI Ke 78, sangat penting latihan PBB sebelum

pelaksanaan. Latihan baris berbaris juga menjadi salah satu materi yang wajib dikuasai anggota paskibraka.

Dengan latihan baris berbaris ini, maka peserta paskibraka akan belajar bagaimana hidup disiplin dan bertanggung jawab. Adapun maksud daripada baris berbaris ini adalah suatu perwujudan latihan fisik dengan tujuan menanamkan kebiasaan agar membentuk watak dan karakter yang kuat, dengan penuhi.

Dalam kegiatan tersebut Babinsa Sertu Majid Oli menjelaskan bahwa "tujuan latihan ini guna menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa disiplin, serta tanggung jawab. Dapat menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas mengarahkan pertumbuhan tubuh agar sehat secara jasmani serta dapat menjalankan berbagai tugas dengan sempurna," Tegasnya.

Selain itu juga dapat menumbuhkan rasa persatuan, yakni rasa senasib dan sepenanggungan. Menumbuhkan rasa tanggung jawab, yaitu berani untuk bertindak, Menumbuhkan sikap disiplin, artinya mengutamakan kepentingan tugas dibanding kepentingannya sendiri. mengambil risiko yang sifatnya menguntungkan tugas, dan tidak melakukan tindakan yang bisa merugikan atau menimbulkan risiko untuk diri sendiri.

Materi yang di latih di antaranya cara penghormatan, Jalan di tempat balik kanan hadap kiri. Babinsa juga menyampaikan materi wawasan kebangsaan tentang butir-butir pancasila. Di masa sekarang banyak siswa siswi SMP yang kurang paham apa itu arti dan penjelasan Pancasila.

Kegiatan seperti ini baru pertama kali di laksanakan di Distrik Airu khususnya petugas paskibraka. Bahkan siswa siswi tidak tahu apa itu pasukan paskibraka. Sehingga dengan adanya Pos Ramil di Distrik Airu bisa membawa perubahan yang lebih baik untuk kedepannya, Imbuhnya.

Dengan segala keterbatasan tidak mempengaruhi semangat siswa siswi yang ada di kampung Hulu Atas untuk latihan. Masih banyak siswa siswi yang sekolah tidak memakai seragam sekolah maupun sepatu. Akan tetapi semangat mereka untuk belajar sangat tinggi, kami selaku Babinsa merasa terpanggil untuk selalu membantu guru- guru yang sedang bertugas, pungkasnya.

Sementara itu kepala Sekolah SMP Negeri Hulu Atas bapak Darius Here Spd., menyampaikan terima kasih kepada bapak Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Pos Ramil Airu yang sudah mengajari siswa siswi kami tentang PBB dan penjabaran Pancasila.

Semoga kerja sama ini dapat terus berjalan kedepannya, tutupnya. (Redaksi Papua)